
ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237

Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

�� NUMERI UTILI          �Il presidente di Umbriafiere Bogliari nell’azienda di Paola Mela

“Voglia di fare per superare le crisi”
BASTIA UMBRA – “La voglia di reagire
delle piccole e medie imprese è fonda-
mentale per uscire dalla crisi, soprattutto
nel territorio bastiolo in cui molte aziende
non si sono più riprese dalle difficoltà.
Questo è vero per diversi settori, ma ancor
di più per la maglieria”. A parlare è il pre-
sidente di Umbriafiere, Lazzaro Bogliari e
l’occasione è stata un incontro informale,
tra il privato e di affari, in una nota azien-
da bestiola di cachemire che sta mettendo
in pratica quanto si è appena affermato.
Stiamo parlando di Paola Mela, da cui
prende il nome l’azienda e nei giorni scor-
si presso la sua “casetta” di legno, il suo
show room, era presente l’attrice Ramona
Badesku. Questo a testimonianza della vi-
vacità e della voglia di mettersi in gioco
dell’imprenditrice che comprende l’im-
portanza della promozione. Moda e spetta-
colo, da sempre due mondi molto vicini,
che spesso trovano sostegno l’uno nell’al-
tro. E questo è quanto avvenuto a Bastia.

La bellissima Badesku ha apprezzato i ca-
pi “raffinati e di qualità disegnati da Paola
Mela, perché trasmettono emozioni”, ha
detto. Un incontro in cui dalla moda si è
spaziato all’economia insieme alla dispo-

nibile Badesku e ad esponenti del mondo
dell’imprenditoria bastiola. Se dovessimo
riassumere in una frase il momento che
l’azienda della Mela sta vivendo, sarebbe
il “mettersi in gioco, non aspettare che gli
aiuti vengano dagli altri, darsi da fare e
pensare che si ha del potenziale inespres-
so che ci può permettere di uscire dal tun-
nel”, ha detto l’imprenditrice. “Le istitu-
zioni devono capire che noi imprenditori
dobbiamo essere valorizzati, così come de-
vono essere valorizzate le persone che ope-
rano nel settore, e al contrario di quanto si
pensi ce ne sono parecchie. Ognuno deve
fare la sua parte”. Infine, l’importanza, sot-
tolineata da tutti di costituirsi in rete.
“L’Umbria si sta accontentando del lavoro
del passato, ma non è più sufficiente – ha
continuato Bogliari”. Ritornando alla sta-
tuaria Badesku, si stanno pensando a del-
le forme di collaborazione ancora top se-
cret, ma che sfoceranno in occasioni di
lancio di nuove linee e nuove idee.

L’attrice Simona Badesku

Si tratta di un’opera
quattrocentesca

Solo gli ultimi
ritocchi

al polittico
di Sant’Angelo
BASTIA UMBRA - E’ ormai
quasi ultimato il restauro del
polittico di Sant’Angelo, ultima
opera realizzata nel 1499 da
Niccolò di Liberatore detto l’A-
lunno. Si tratta di una tempera
ad uovo su tavola ed è di pro-
prietà della parrocchia di S.
Michele Arcangelo. In origine,
il dipinto era collocato sull’alta-
re maggiore della chiesa di
Sant’Angelo dove è rimasto si-
no al 1872; in seguito fu collo-
cato nella chiesa di S. Croce.
Lo scorso anno, il pannello
centrale del dipinto raffiguran-
te la Madonna con Gesù Bam-
bino e angeli è stato riproposto
alla comunità e prossimamente
sarà ripresentata l’intera opera. 
Il laboratorio incaricato è quel-
lo del bastiolo Stefano Petri-
gnani, che spiega gli interventi
che si sono resi necessari. E’
stato effettuato un risanamento
a livello strutturale per quanto
riguarda la carpenteria lignea,
poi si è proceduto con il conso-
lidamento della struttura por-
tante e del colore. Rigorosa è
stata la metodologia di inter-
vento con opportune sostanze
solventi, atte a recuperare la
splendida policromia originale.
Sono emersi elementi pittorici
interessanti. Per esempio, la
corazza di San Michele Arcan-
gelo è stata realizzata in foglia
d’argento, segno di una com-
mittenza ricca, a differenza del
polittico di San Niccolò (1492)
di Foligno, che era invece sem-
plicemente dipinta.
Altro aspetto sostanziale è che
l’Alunno, per realizzare il San
Sebastiano e il San Michele Ar-
cangelo, si sia servito degli
stessi cartoni utilizzati prece-
dentemente per l’opera posta
nella chiesa di San Niccolò a
Foligno.

Roldano Boccali

Il sindaco Giorgio Bartolini conferma:resta per onorare il voto espresso dai cittadini

“Polemiche senza senso e misura”
“Cambino fronte certi consiglieri di maggioranza”

ASSISI – Il sindaco Bartolini non
ci sta. Le polemiche “senza argo-
mentazioni, fuori senso e fuori
misura” che da qualche giorno
bersagliano il primo cittadino tro-
vano ora una risposta. “Mi ram-
marico – scrive Bartolini - che al-
cuni amministratori di maggio-
ranza che si trincerano ancora
dietro il simbolo di An, ma che,
per coerenza, farebbero bene a
sedersi sui banchi dell’opposizio-
ne, si esprimano con toni ed epi-
teti palesemente fuori senso e
fuori misura, senza argomenta-
zioni che li sostengano anche so-
lo in minima parte. Per quanto
mi riguarda, ripeto di restare alla
guida dell’amministrazione co-
munale per senso di responsabi-
lità nei confronti dei cittadini che
mi e ci hanno affidato il mandato
di amministrarli fino a maggio
2006. Resto solo per questo, e
non certamente per attaccamento
a poltrone o a chissà che, ed  i cit-
tadini lo sanno, perché questa è
un’etica comportamentale che
può riguardare altri e non certo

me. Sono solo attaccato – se di at-
taccamento si deve proprio  par-
lare -  al senso di municipalità, al
servizio costante  per la gente
dell’intero territorio che ci ha so-
stenuto e continua ancora  a far-

lo, a dispetto di coloro che inve-
ce sembrano aver smarrito la giu-
sta direzione. E’ un mio, anzi no-
stro preciso dovere, cercare di
portare a termine questa legisla-
tura. Ci sono ancora – e l’ordine

del giorno del consiglio mandato
deserto lo  dimostra - tante prati-
che da avviare e completare, im-
portanti ed attese dai cittadini. La
loro mancata deliberazione   è un
danno grave. Quindi resto solo
per senso di  responsabilità e per
non tradire la fiducia dei cittadi-
ni. Senza la pretesa di voler io
esprimere giudizi personali ad al-
cuno, è scontato che ogni ammi-
nistratore sarà chiamato a rispon-
dere del proprio operato al parti-
to di appartenenza, ma soprattut-
to dinanzi alla gente.” E Forza Ita-
lia Assisi prende le parti di Bar-
tolini. “FI – scrivono i rappresen-
tanti di partito in una nota - ha
sempre sostenuto e condiviso l’o-
pera, che è certamente da consi-
derare storica (basta pensare alla
velocità della ricostruzione, alle
innumerevoli opere pubbliche
realizzate e allo sviluppo cultura-
le ed economico attivato), del
sindaco Giorgio Bartolini, della
giunta e dei consiglieri comunali
di centrodestra. E’ stato fatto mol-
to, moltissimo e il sindaco si è

sempre messo al servizio della
gente. Questi sono dati oggettivi
che tutti possono vedere e con-
statare. Assisi è diventato un mo-
dello di amministrativo e, anche
se occorre continuare il lavoro, il
sindaco Bartolini ha grandi meri-
ti che FI ha riconosciuto e sem-
pre riconoscerà. Non riusciamo a
comprendere il “disegno politi-
co” dei “tre di An” e una parte
(minoritaria) dell’Udc che, pur-
troppo, da molti mesi pensa solo
a “distruggere” per il solo gusto
di “distruggere”, senza guardare
ai problemi dei cittadini. Perché
protestano solo oggi quando in
questi anni hanno condiviso
sempre le scelte dell’amministra-
zione? FI in questi nove anni ha
sempre avuto, come era doveroso
fare, un alto senso di responsabi-
lità, arrivando, per il bene della
coalizione, anche a rinunciare al-
la delega di vice sindaco. Speria-
mo che, nei prossimi giorni, pre-
valga il buon senso e la responsa-
bilità”. 

Noemi Marziani

Pratiche edilizie “impossibili”a Bastia Umbra

FI si rivolge alla magistratura
BASTIA UMBRA - “Ancora un
rinvio; l’ennesimo. Questa am-
ministrazione non riesce più a
portare in consiglio una prati-
ca edilizia che si possa discu-
tere. E dire che di tempo ce n’è
stato parecchio per preparare
la variante di Ospedalicchio,
dal novembre 2003 ad oggi so-
no passati quasi due anni e no-
nostante che all’interpellanza
del gennaio 2005, Lombardi
abbia risposto assicurando che
la pratica era in preparazione,
abbiamo dovuto chiedere la
convocazione del consiglio in
base all’art.  26 del regolamen-

to per far arrivare in discussio-
ne questo importante atto, al-
trimenti, siamo sicuri, sarebbe
rimasto in un cassetto”. Dichia-
razione del coordinatore co-
munale di FI Francesco Fratel-
lini. ”La nostra disponibilità a
consentire la dilatazione dei
termini previsti (20gg) - prose-
gue Fratellini - è stata ripagata
con la sospensione di ogni de-
cisione per consentire una
istruttoria. Ci domandiamo:
”Cosa è stato fatto fino ad oggi?
Siccome la pratica era pronta
ed era tutto chiaro, anche in
commissione edilizia era

emersa una volontà pressoché
unanime dei consiglieri sia di
opposizione sia di maggioran-
za, di procedere con l’approva-
zione del PIP, perché è stato
votato il rinvio per approfondi-
menti?  Perché i consiglieri di
maggioranza hanno cambiato
repentinamente idea? Troppi
sono i dubbi: il gruppo di For-
za Italia - Cdl non ha avuto al-
tra scelta che chiedere l’invio
di tutta la documentazione sul-
la variante e della registrazione
vocale del Consiglio comunale
alla Procura della Repubblica
e alla Corte dei Conti”. Il palazzo comunale di Bastia Umbra

Il sindaco di Assisi Giorgio Bartolini
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